

Abogada Alejandra Zúñiga, experta en Derechos Humanos y Violencia de Género:

Durante el Seminario “Derechos de Personas en Situación de Vulnerabilidad” organizado por la Universidad Andrés Bello, la experta en Derechos Humanos, Alejandra Zúñiga, abordó el tema del aborto y la muerte materna, principalmente en los países de América Latina.

“Es necesario hablar de la muerte materna, que está estancada en el mundo más desarrollado, lo que da cuenta de las diferencias sanitarias, donde un 30% se refiere al aborto clandestino. De allí la importancia de conversar respecto a la planificación familiar y a la despenalización del aborto”